



知・情・意

富貴中だより

令和2年度 第4号(341)
令和2年8月7日発行
発行：武豊町立富貴中学校
E-mail:fukichu@tac-net.ne.jp

充実した時間を！

今年は、しっかりと雨が降った梅雨でした。ようやく夏本番の強い日差しがやってきました。

先日は個人懇談会へのご参会ありがとうございました。1学期の成果を振り返るとともに、今後の目標を話し合える、大変有意義な会になったことと思います。今後とも、何かお気付きの点や相談したいことなどがございましたらお知らせください。

1年生にとっては中学生になって初めての夏。2年生にとっては、3年生から部活動を引き継ぐ夏。そして、3年生にとっては、進路で実力アップを目指す夏といえます。新型コロナウイルスの第2波による新しい生活様式にもなかなか慣れないかと思いますが、読書や趣味に没頭する時間などを大切にしながら、充実した夏を過ごしてほしいと願っています。



8月9日(日)を最後に、3年生の部活動が区切りとなります。新型コロナウイルスの影響で、昨年度2月より思うような活動ができませんでしたが、それぞれが今できることを考え、一生懸命に取り組んでいる姿は、とても頼もしいものでした。

次は、希望の進路にむけて学習に力を注いでいきましょう。がんばれ富貴中生！！

◆富貴中の熱中症対策！その2◆



【第1音楽室にエアコンを設置しました。】



【大型ファンを購入しました。体育館や多目的ルームで使用していきます。】



【武豊町より冷風機をいただきました。特別教室へ設置しました。】

本格的な夏の到来とともに、気温もぐんぐん高くなってきています。

熱中症対策として新しくエアコンや冷風機、大型ファンを設置しました。まだまだ暑い時期に2学期は再開されますので、有効に活用していきます。

お知らせ

例年文化祭で行っていましたがPTAバザーは、今年度より行いません。それに伴いまして、バザー品の回収も行いません。また、F組バザーも今年度は中止しますのでご承知おきください。既に予定を立てられていた保護者の皆様には大変申し訳ありませんが、何卒ご理解とご協力をお願いいたします。

部活動について

新型コロナウイルスの感染予防の観点から、8月10日(月)～8月31日(月)までの部活動を全て中止にします。

お問い合わせ

夏季休業中における学校へのお問い合わせは、以下の通りです。

平日 8:10～16:40

学校 72-0271

休日および平日の16:40～翌8:10

武豊町役場 72-1111(緊急の場合に限る)

閉校日(8月10日(月)～16日(日))

武豊町役場 72-1111(緊急の場合に限る)

お子様が、新型コロナウイルス感染症に関わる濃厚接触者としての特定されたとき、健康観察の対象となるなどして保健所から自宅待機を指示されたとき、感染が判明したときは、必ずその指示に従い登校を控えてください。また、指示が出た場合は、必ず速やかに学校(休日、閉校日は武豊町役場)への連絡をお願いいたします。